
 

 

 
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
  

 INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 329 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 

OGGETTO: Conguagli riscaldamento assegnatari case ATC - Via Orvieto 
1.  
 
 

Premesso che: 

●
 gli inquilini delle case ATC di Via Orvieto 1 hanno ricevuto, nella fattura di luglio 

2024, addebiti relativi ai conguagli del riscaldamento per i bienni 2018/2019, 

2020/2021 e 2021/2022; 

●
 la Regione Piemonte, con DGR 1-8510/2024/XI del 30 aprile 2024 e DGR 7-

9/2024/XII del 12 luglio 2024, ha stanziato un fondo straordinario destinato 

specificamente alla copertura dei conguagli delle utenze per gli assegnatari degli 

alloggi di edilizia residenziale pubblica. 

Considerato che: 

●
 gli stessi inquilini lamentano la mancanza di chiarezza e trasparenza 

nell'applicazione di tale fondo, non avendo riscontrato effettiva copertura dei 

conguagli da parte di ATC, malgrado quanto previsto nelle citate delibere regionali. 

    INTERROGA 
       La Giunta Regionale 

 
 
Per sapere se abbia verificato che ATC Piemonte Centrale abbia effettivamente 
utilizzato i fondi straordinari stanziati dalla Regione per coprire integralmente i 
conguagli delle utenze degli assegnatari, come previsto dalle deliberazioni regionali 
sopra richiamate. 
 

 
 

 
Alberto Unia 

Consigliere Regionale 

tel:1-8510/2024


 

 

Movimento 5 Stelle 
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